

Declaración del Colectivos de Trabajadores

Santiago, 19 de noviembre, 2002.

A los trabajadores chilenos, al Pueblo Nación Mapuche, a la opinión pública:

El pasado 7 de noviembre fue baleado por Carabineros de Chile el joven Edmundo Alex Lemún Saavedra, el cual participaba de una movilización en el Fundo Santa Elisa de propiedad de Forestal Mininco, en el marco de las luchas por la recuperación de tierras mapuches. Por efecto de esta represión Edmundo falleció el día 13 de noviembre.

Es necesario establecer que Edmundo es la primera víctima del pueblo nación mapuche del siglo XXI, mas no de los más de 500 años de dominación que este pueblo ha sufrido. La muerte de Edmundo es el resultado de una política de Estado, que se ha puesto al servicio de las empresas nacionales y transnacionales que explotan comercialmente parte importante del territorio mapuche. El Estado ha puesto al servicio de estas empresas a la Institución de Carabineros, la cual es financiada con dineros de todos los chilenos, los que sin embargo defienden y cuidan los intereses de sólo algunos, los de los poderosos, de los explotadores.

La muerte de Edmundo es un asesinato; así hubiera sido catalogado en tiempo de dictadura por cualquiera de los yanaconas que ocupan cargos de gobierno y que sin embargo hoy, defienden sin pudor el llamado Estado de Derecho construido para defender los intereses de los explotadores y dominadores.

Ante este fatal suceso, los Colectivos de Trabajadores, CC.TT., queremos manifestar nuestra solidaridad y apoyo moral a la familia de Edmundo, al Pueblo Nación Mapuche y a la Coordinadora de Comunidades en Conflicto Arauco Malleco de la cual él formó parte.

Es urgente que hoy los explotados y dominados busquemos caminos de convergencia que nos permitan avanzar en la lucha por una sociedad mas justa, donde el respeto a la vida y a los demás derechos no queden al arbitrio del capital criollo y/o transnacional.

Colectivos de Trabajadores, CC.TT.

Avanzando en la construcción de una Alternativa.....!

From: patovejar@entelchile.net



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:
<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a:
archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

